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「‾室長報告）

鶴岡公園地内に観賞池設置
についてのお願い

内山喜一君

鶴岡公園内のバラ園の一部（県道側）を利用して、
錦鯉の観賞池（県道側に巾1．57方、延長約100〝7、
深さ0．7〝7）を設置することに、多額の費用を必要
とするために、クラブに3，000円のど寄付のど依頼

がありました。

（幹事報告）　斎藤　隆君
1．会報到着　　鶴岡西ロータリークラブ
2．日中友好のしんぶん「日本と中国」

7月25日号到着
3．例会時間及び場所変更のお知らせ

酒田東R．C．
北海道稚内R．C．との姉妹クラブ盟約式の為
8月3日（水）　PA皿2：00～3：00

酒田産業会館4階大ホール
ビジター料1，000円

酒田R．C．ゆかた会のため
8月10日（水）　P．M．6：00～

ル・ポット・フー

ビジター料　2，000円

4．第253地区ロ→クーアクト年次大会の案内到着
9月3日（土）～4日（日）

会場　福島県相席市岩の子厚生年金
相馬松川浦荘

〆切　8月10日

5．原町ロータリークラブ創立20周年記念式典のご

案内
期　日　9月15日（敬老の日）
会　場　第一イン原町
登録料10，000円
〆　切　8月20日

6．新会員の推薦に関する氏名発表
布施隆夫　山形スバル自動車代表取締役
職業分類　自動車部品小売

7．地区年次大会（10月1～2日）、イシターシティ
ゼネラルフォーラム（9月4日）の出欠を帰りに

事務局まで連絡すること。

（＿委員会報告〕
○ロータリー情報委員会　　吉　野　勲君

1．将来会員になる見込みのある人には、ロータ

リークラブに於ける会員の特典及び義務に関す
る情報を提供する。

2．新会員には特に特典と義務を完全に理解して
もらい、一日も早い同化を計るようにする。

3．新会員に対しては、年間3回位の予定で歓迎
会のため、ファイヤーサイドミーティングを開

催する。
4．ガバナースレター、ロータリーの友及びロー
タリアン誌等の講読をすすめ、ロータリー意識
を高める。

5．地区行事、他クラブへの出席を奨励する。
6．広報委員会や会報委員会に最新のロータリー
情報を提供する。
以上の責務を遂行するよう努めます。

○クラブ資料委員会　　中　江　亮君

創立以来長い間にかなりのロータリー資料が山
積みされている筈であります。奉仕活動の実績等
その記録は貴重なものが沢山あるので、これらを
整理分類し、管理することによって、手早く利用
されるようにしたいと思います。山下さんが在職
中にど協力をいただいて、今年から根気よく仕事
を始めたいと考えています。

0会報委員会　　佐々木栄一君

（1）会報発行の基本的な方針は、前年度までの方
法を引き継くことにしました。

12）形式・体裁については次の点を取り入れる。
1．ターゲット部分の色は、ターゲットの変更
に伴ない、より鮮明な色に変更しました。

2．原則として毎回1枚2ページとし、予算を

勘案しながら特別な行事等の場合は2枚4ペ
ージとする。

3．紙質は、経費節減を考慮して若干薄手のも
のにする。

4．写真は原則として毎回1～2枚とする。
（3）会員にとって有益かつ親しまれる会報にする

ため、内容についても次の点を盛込むように努
力いたします。
1．会員の記録としても重要なので、例会の内
容は出来るだけ詳細に記載する。そのため、
各委員会には出来るだけ原稿を提出するよう
協力をお願いします。

2．例会出席の関心を高めるため、関係委員会
と密接な連絡のもとに、次回例会について次
の事項を紹介する。
7．ゲスト（又は会員）スピーチの演題・氏名
ィ．昼食の献立

3．新しい会員にロータリーの知識を早く持っ
てもらうよう、情報委員会と連携をとりなが
ら、ロータリーの知識についての一口メモ、



「ロータリー教室」の欄を設け、適時適切に
掲載する。

○クラブ奉仕委員会　　佐藤順治君

会員増強拡大・広報委員会セミナーに出席して

58．7．1611：00′〉15：00

於　福島県青少年会館

●石黒直前ガバナー
Ⅰ拡大について

Rエ（完咋葦≡芸冒芳書諸芸

日本（許等　詔書書諸芸
2．県別ロータリー．ライオンズ比較

山形県（

福島県（

ロークリ→　32クラブ1，383人

ライオンズ　42クラブ1，825人

ロ¶タリー　44クラブ　2，148人

ライオンズ　67クラブ　3，000人

3．田中ガバナーの要望
田中ガバナー年度内においては1～2クラ
ブ新設の希望あり。

4．二世の人達だけで新しいクラブを設けてはど
うか。
・ライオンズクラブがある為、ロータリーの拡

大が出来ないということはない。
・ロータリーはライオンズに比べ堅実である。

Ⅰ　増強について
1．来年1月より増強の規定が改正される。
ィ．同じ都市内（例えば鶴岡市内）であれば、

どこのクラブに入会してもよい。
ロ．隣接市町村であれば越境して入会してもよ

い。
ノ＼東京都は全域一区連と見倣す。

2．其の他
ィ．各クラブお互い縄張り争い等のトラブルの
起らないよう連絡を密にする。

ロ．会員増に当っては、セールスマンと同じで

あり、何回でも足を運んで説得に努める。
へ　前にはエリート意識を持った人達の集りの

ようでしたけれども、現在は大衆化社会とい
って、経済的に安定した中流層が急激に増大
し、ロータリアンとして該当するような人が
沢山増えておるので、入会させるにはそう難
しくない。

二．会費の負担は問題ないか

日本の基準　120，000～240，000

地区の場合　　98，000～210，000

メイク登録料　　　　500～　4，500

3．田中ガバナーの要望
当クラブは5名増である。是非達成してほ
しい。

4．過去10年間会員の異動を調査し、毎年延びて
いるクラブは良いクラブである。

●津田バストガバナー
Ⅰ拡大について

人口との関連について、3万人に1クラブは無
理ではない。鶴岡は2クラブあるが、人口10万で
あるからもう1クラブ新設は大丈夫である。

Ⅱ　増強について
1．誰でも、誰からでも推選される者が若過ぎる

ということはない。

2．ライオンズ、青年会議所が多ければ入会する
可能性も多いことである。

3．今迄新入会員を1人も招介したことのない人
は、必ず1名を招介すること。

4．会員を増強するには、先づ退会者を出さない。
5．退会を防止するには、‾ロータリーを自分の仕

事に利用することをすすめること。他クラブに
メイクの時、会員名簿を利用し、SAA．に頼ん
で仕事上必要な人に紹介してもらう。

6．新入会員には、ロータリアン必携、手続要覧
と共に全日本会員名簿をプレゼントしてはどう
か。

●地区広報委員長　佐藤　信
Ⅰ広報・会報について
1．一般大衆との交流を計る。
2．如何にしてロータリーの活動を、

地域の　目一観察
耳一地域の要請
口一行動・宣伝

を通じ宣伝するか。
3．対外的には宣伝不足である。
4．ロータリー財団、3H運動等を地域の人にわ
かってもらいたい。

5．陰徳の美性でなく、テレビ・ラジオ等報道関
係者と連絡を密にして宣伝に努めること。

6．会報は1ケ月に1回位地域にアピールするよ
うな記事を載せ、地域の人に読んでもらう。

●地区口一夕リーの友委員長　脇屋隆治
Ⅰロータリーの友の利用について

1．自分が読んだら他人にも読んでもらいたい。
2．会報にロータリーの友の紹介をしてもらいた

い。
3．来年5月号は、地区の記事95％位掲載するこ
とになっておるので、投稿してもらいたい。2

月原稿〆切り。
○親睦活動委員会

会員誕生　　三井　　徹
佐藤陸男
佐々木栄一

奥様誕生　　阿蘇幸子
三井　　章

藤川一子様
様

吉野英子様．手塚峰子様
7月100％出席　　59名

⊂享‾マ＿＿＿＿1亘つ
鈴木弥一郎君　此の度、東新斎町荘内銀行さんの隣

の主婦の店店内に、クスリと化粧品
の支店を開設致しました。

藤川享胤君　お盆の行事をNHKのテレビに取材
され放送されました。

松田士郎君　クラブ主催のゴルフ大会に優勝した。
佐藤　衛君　　　　　　〃　　　　　準優勝した。

鶴岡西R．C．　瀬尾助三郎君．菅井幹雄君
（今週の担当者　嶺岸光吉）
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